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《教育長》                《教育委員》                  《人権擁護委員》

【反対討論】　當眞嗣春 議員
本条例は、均等割、平等割等を増額するものである。国保加入者は、年金生活者や非正規労働者
が８割弱となり本町被保険者の63%が軽減制度を利用している。国保の構造的な問題も抱え、
これ以上の負担を求めることは極めて困難であり、認めるわけにはいかない。よって反対する。
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陳　情

意 見 書

賛否分かれる

人事　全会一致で同意・適任

全会一致で可決！

全会一致で採択！

●陳情（令和４年）第29号  有機フッ素化合物（PFAS）汚染から県民の健康と生命を守る陳情
　県民の人権、生存権の問題として行政による広域疫学調査、環境調査に継続的に取り組むこと
を強く求め、国等への意見書の提出を求める。

●陳情（令和４年）第30号　南風原町法人立保育園園長会からの陳情書
①障がい児保育事業補助金の継続及び増額　　②保育士確保　　③保育中における事故対応　　　　　　　　
④保幼小連携の継続　　⑤保護者への「家庭保育」の協力願い　 　   　⑥子どもの育つ環境
⑦町議会と園長会による情報交換会等の開催について

賛否が分かれた議案と討論があった議案についてお知らせします。
また、すべての議案の賛否は町議会ホームページで公開中です。

○：賛成　  ×：反対  　退：退席 　 欠：欠席　  －：赤嶺奈津江議員は議長のため採決に加わっていません

●意見書第１号  有機フッ素化合物（PFAS）汚染から県民の健康と生命を守る意見書
１　米国環境保護局（EPA）等の指針を参考にして、PFAS規制を立法化すること
２　国民の健康と生命を守るために、国の責任で疫学調査、環境調査を実施すること
３　汚染源が疑われる米軍基地の立ち入り調査を、政府が主権国家として実施すること
４　米軍の環境汚染につき情報公開させ、それに基づいて汚染を浄化させること

決議の全文は
こちらから
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議案第11号
南風原町国民健康保険税条例の
一部を改正する条例
※反対討論：當眞嗣春

可
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一
般
質
問

頁 質問議員 質問事項
8	

赤
嶺	

奈
津
江

医療費窓口無料化の現状は
•�学び直しのリカレント教育、リスキリ
ングのサポート強化を
•�災害時の対策について（他2件）

10	

大
城	

勇
太

南部農林高等学校までの 
道路整備を
•�来年度における待機児童について
•�保護司会との連携強化について

12	

知
念	

富
信

桁下公園の見直しを
•�南風原バイパスを問う
•�電光掲示板の復旧を

14	

浦
崎	

み
ゆ
き

コミュニティースクール導入の 
早期実現を
•�生活困窮者に支援策を求む
•�骨髄移植ドナー登録助成制度について
•�野焼きの対策について問う

16	

金
城	

憲
治

本町は 
かすり資料館の構想はあるか
•�本町のスケートパークについて
•�本町の防災対策について
•�学校活動以外の派遣について

18	

新
垣	

善
之

学校教育と福祉教育の融合を
•子どもの健やかな成長のために
•社会教育の充実を
•�財政健全化計画の総括を問う

20	

岡

崎	

晋

事務委託料の 
世帯別単価を見直せ
•�各自治会内の街灯について
•�国民健康保険税と後期高齢者医療
保険料について

22	

石
垣	

大
志

観光振興及び 
産業振興について問う
•�道路空間のオープン化について問う

質問事項 質問議員 頁

全ての自治会に 
青年会を結成せよ
•�行政DXの推進体制を整備せよ
•�具体的な人口政策に取り組め

9	

照
屋	

仁
士

照屋給油所前の 
信号機設置を問う
•�防災公園の整備を
•�南星中学校のハブ対策ネットを
•�児童生徒の不登校対策を問う

11	

大
城	

重
太

町道73号線擁壁の 
排水について問う
•�若者就業支援プログラム補助金を活
用できないか

•�ベチパーの有効活用について問う

13	

大
城	

雅
史

児童生徒に関わる方に 
知識を周知せよ
•�子育て世代に対し、町ならではの支
援策はあるか

•�女性について町独自の支援策はあるか

15	

伊
佐	

園
恵

美らヘチマについて伺う
•�中学校部活動指導員と外部指導者について
•�兼本ハイツの道路環境について

17	

西
銘	

多
紀
子

安保３文書に対する 
町長の見解を問う
•�国保税について
•�本町の地域防災計画について
•インボイスについて

19	

當
眞	

嗣
春

労働者協同組合法について
•�遺伝子組み換え作物について
•不登校児童生徒について
•�待機児童について（他６件）

21	

大
宜
見	

洋
文

マネジメント強化で 
行政の高度化を
•�協働のまちづくりの取組を問う
•�住民との協同で、社会教育行政の今
後の果たすべき役割を問う

23	

玉
城	

陽
平

【一般質問とは】
一般質問とは、議員が、町の一般事
務に対してその執行の状況又は将来の
方針、政策的提言や行政の課題などを
執行部に直接質問することです。また、
執行部の所見や施策について報告や
所見を求めるものです。

QRコードから各議員の議会中継が視聴できま
す。一般質問記事は質問議員が会議録から抜粋し、
広報委員会によって編集されています。

次のページから
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